

Die Universität Innsbruck und die Medizinische Universität Innsbruck
trauern um

Dr. Reinhold Stecher

Ehrendoktor der Universität Innsbruck

Reinhold Stecher war als Absolvent der Universität Innsbruck ein Schüler von Rahner und Jungmann. Als „Vater“ der Neuen Universitätskirche hat der Altbischof 1993 ein neues Kapitel der Hochschuleseelsorge aufgeschlagen. Für seine Verdienste um die Schaffung eines Klimas der Toleranz und des Dialogs würdigte ihn die Universität Innsbruck 1994 mit dem Ehrendoktorat für Philosophie.

Die beiden Innsbrucker Universitäten betrauern den Heimgang von Altbischof Reinhold Stecher und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk
Rektor der Universität Innsbruck

Univ.-Prof. Dr. Herbert Lochs
Rektor der Medizinischen Universität Innsbruck